

Ergebnisse der LAG-Sitzung Dübener Heide Sachsen-Anhalt

07.03.2024, 15 Uhr, Gemeindesaal Pouch

1. Einführung

Die Sitzung der LAG Dübener Heide Sachsen-Anhalt fand am 07. März 2024 im Gemeindesaal in Pouch (Gemeinde Muldestausee) statt.

Neben den LAG-Mitgliedern nahmen auch Vertreter des Amtes für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten Anhalt sowie weitere Gäste teil.

Die Sitzung diente dem aktiven Einstieg der LAG in die Förderphase sowie einem gegenseitigen Kennenlernen aller beteiligten. Die Beschlussfassung für einen ersten Aufruf war ein wichtiger Punkt auf der Tagesordnung.

Im Oktober 2023 wurde das Büro neuland+ mit dem Regionalmanagement beauftragt, die Mitglieder/den Träger in dieser Förderperiode zu unterstützen/begleiten. Das Regionalmanagement übernimmt zahlreiche Aufgaben und agiert als Ansprechpartner für die Mitglieder und alle Projektinteressierte. Zu finden ist das Büro des Regionalmanagements unter folgender Adresse: Paradeplatz 19, 04849 Bad Döben. Alle wichtigen Informationen sowie die vollständigen Kontaktdaten sind der Internetseite zu entnehmen: www.leader-duebener-heide.de.

2. Die LAG Dübener Heide Sachsen-Anhalt

Die LAG Dübener Heide Sachsen-Anhalt arbeitet in der Trägerschaft der Dübener Heide Servicegesellschaft mbH, einer 100-prozentigen Tochter des Vereins Dübener Heide e.V.

Das zentrale Steuerungs- und Entscheidungsgremium der LAG umfasst 28 Mitglieder aus vier Interessengruppen (öffentlicher Sektor, Wirtschaft, Zivilgesellschaft, engagierte Privatpersonen). Alle Mitglieder haben eine Stimme und können eine Stellvertretung benennen. Das Stimmrecht kann im Verhinderungsfall auf ein Mitglied der gleichen Interessensgruppe übertragen werden. Die Mitglieder der LAG haben Thomas Klepel (Verein Dübener Heide e.V.) zum Vorsitzenden des Vorstands gewählt.

3. Informationen aus dem Regionalmanagement

Das Regionalmanagement informierte zu den Richtlinien und weiteren Rahmenbedingungen des Landes. Aktuell sind noch nicht alle Förderrichtlinien veröffentlicht und man wartet auf die letzten Genehmigungen, um finale Aufrufe über alle Förderbereiche starten zu können.

4. Gestaltung LEADER-Startphase

Der Vorstand hat einen Vorschlag zur Beschlussfassung zum 1. Aufruf CLLD ESF+ erarbeitet, dieser wurde durch das Entscheidungsgremium in dieser Sitzung beschlossen. Weiterhin wurde ein Vorschlag zum Umgang mit den anderen beiden Richtlinien, die zum jetzigen Stand noch nicht final veröffentlicht sind, vorgestellt und als Vorratsbeschluss vom Entscheidungsgremium bestätigt. Alle Informationen zum Aufruf finden Sie unter: www.leader-duebener-heide.de/masnahmen-aus-dem-bereich-clld-esf/.